

04/04/06 IV CERTAMEN DE SAETAS "CIUDAD DE MENGÍBAR"

El pasado día 2 de Abril, y como desde hace cuatro años, se celebró el Certamen de Saetas en el que cantaores y cantaoras de nuestro pueblo pusieron ese toque de arte sobre el escenario del Salon de Actos de la Casa de la Cultura.

Debido a la pobreza de la iluminación, apenas si pudimos hacer fotografías salvo que utilizara flash, y esta iluminación empobrece muchísimo la calidad de estas, así como la del video que grabamos pues apenas si se veía al cantante para enfocar, no obstante aquí quedan tanto las fotos como el video para dejar constancia del hecho.

MAS
INFORMACIÓN

VIDEO